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La participation de la femme

algérienne a la sphere politique

Medafer Faiza
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Résumé

A linstar de la plupart des Etats, I’Algérie & consacré a le principe d’égalité en
droits entre hommes et femmes, notamment dans le domaine politique comme en
atteste les différentes constitutions du pays. Néanmoins, Uaffirmation juridique de
ces droits ne garantie pas toujours aux femmes de les exercer effectivement. Clest
pour cela que la participation de la femme a la sphére politique, que ce soit dans
les assemblées élues ou le processus décisionnel, n’ait pas atteint Ueffet escompté.

Cette réalité a contraint les autorités algériennes a promouwvoir la
représentativité de la femme en politique & travers les reformes constitutionnelles
de 2008 et de 2016, disposition qui devait trouver son application a travers la loi
organique 12-03 du 12 janvier 2012 qui allait grandement contribuer a changer

la réalité de la représentativité de la femme dans les assemblées élues.

Mots clés

Equality - Women's rights - legal mechanisms - elected assemblies
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The participation of women Algerian
to the political sphere

Medafer Faiza

Associate Professor at the Faculty of Law University of Algiers I
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Summary

Like most states, Algeria has devoted to the principle of equality of
rights between men and women, especially in the political field as evidenced
by the different constitutions of the country. However, the legal assertion of
these rights does not always guarantee women to exercise them effectively.
This is why the participation of women in the political sphere, whether in
elected assemblies or in the decisionmaking process, has not achieved the
expected effect.

This reality forced the Algerian authorities to promote the representation
of women in politics through the constitutional reforms of 2008 and 2016,
a provision which was to find its application through organic law 12-03 of
January 12, 2012 which would greatly contribute to change the reality of

the representativeness of women in elected assemblies.

Keywords

Political participation - Feminist question - Social evolution -

Seclusion - socio-cultural barriers.
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